Terrorisme et autres menaces pour la santé publique



Quelles sont les menaces pour la santé publique ?

Les menaces pour la santé publique sont des événements ou des catastrophes qui peuvent vous affecter, vous et votre communauté. Voici quelques exemples de menaces pour la santé publique :

- · Catastrophes naturelles
- Épidémies
- · Accidents impliquant des substances dangereuses
- · Attaques terroristes
- · Attaques racistes
- · Tireurs actifs ou autres actes de violence dans les lieux publics

Les menaces à la santé publique peuvent affecter la qualité de l'air, provoquer des pénuries d'eau potable et de nourriture, et couper l'électricité, le gaz, le téléphone et d'autres services. Vous et les membres de votre famille pourriez être séparés.

Les catastrophes et les menaces pour la santé publique sont difficiles à prévoir et échappent généralement à votre contrôle. Mais vous pouvez prendre des mesures pour assurer votre sécurité et celle de votre famille.



Comment se préparer à une catastrophe ?

Voici quelques mesures que vous pouvez prendre pour vous préparer à une catastrophe :

- · Découvrez les menaces spécifiques pour la santé et ce que vous pouvez faire pour réduire les risques pour votre santé et votre sécurité.
- Élaborez un plan d'urgence et rassemblez les fournitures dont vous pourriez avoir besoin en cas d'urgence.
- · Apprenez les compétences de base en matière de premiers secours telles que la RCR.
- · Et sachez où trouver les informations de premiers secours en cas de blessure. Par exemple, vous pouvez conserver un livre de premiers secours dans votre trousse de fournitures de secours.
- · Consultez toujours les autorités locales et les experts de la santé pour obtenir des informations spécifiques et à jour sur votre région.

Suivre ces étapes peut vous aider à mieux vous préparer à tout type de menace pour la santé publique.



Quelles menaces pour la santé peuvent survenir dans votre communauté?

De nombreux éléments de notre environnement peuvent être nocifs. Les produits chimiques, les fumées, les virus, les bactéries et les faibles radiations ne sont que quelques-uns d'entre eux.

Lorsque ces substances sont rejetées en grandes quantités ou deviennent incontrôlables, elles peuvent devenir des menaces urgentes pour la santé publique. Les consignes sur la manière de se préparer et d'éviter un problème dépendent souvent de la manière dont la substance se propage.

En général, une menace sanitaire peut se propager à travers une communauté :

- · Dans l'air
- · Dans l'approvisionnement d'eau ou dans la nourriture
- D'une personne à l'autre
- · D'un animal ou d'un insecte à l'homme

Appelez votre service de santé local pour obtenir des informations sur les menaces pour la santé dans votre région.



Un soutien essentiel lorsque vous en avez besoin

Visitez optumwellbeing.com/criticalsupportcenter pour obtenir des ressources et des informations de soutien essentiels supplémentaires.

